

### Ingénieure agronome fonctionnaire



Grâce à mon classement au concours A BCPST, j'ai pu intégrer l'école d'agronomie Agrosup Dijon en tant qu'élève fonctionnaire : rémunérée pendant mes études et engagée pour 8 ans dans la fonction publique, être élève fonctionnaire n'engendre pas d'autre différence avec les élèves civils durant les 3 ans de formation à Agrosup.

A la sortie de l'école, je suis donc devenue agent titulaire de la fonction publique et ai postulé sur un poste de chef de projet au lycée horticole de Lyon-Dardilly-Ecully. Je suis chargée de la labellisation écologique des espaces verts de l'établissement, et suis donc responsable de tous les projets transversaux de l'établissement en lien avec le développement durable (mise en place du tri des déchets, compostage, gestion de l'arrosage, préservation de la biodiversité, gestion différenciée des espaces verts, sensibilisation auprès des élèves et du personnel...).

Ma mission rayonne également au niveau régional et national : je représente les établissements agricoles, horticoles et paysagers au sein de la filière labellisation écologique, et suis donc amenée à travailler avec de nombreux partenaires et réseaux en Rhône-Alpes et en France.